

## La visión de las empresas sobre la I+D+i

La visión real aportada por las empresas fue expuesta en esta jornada sobre I+D+i por Gerardo Malvido, director de I+D, de Soluziona; Enrique Haro, responsable de Calidad y Medio Ambiente de la empresa albaceteña Pinturas Macy y Félix Llorente, asesor de I+D, de la empresa Torytrans, con sede en Almagro.

El representante de Soluziona comentó que su empresa asesora en este momento 120 proyectos de I+D+i y destacó que algunos de éstos salen del centro de Desarrollo que su empresa tiene en Ciudad Real capital, donde ya trabajan casi cien personas, la mayoría investigadores. Malvido dijo que las pymes hacen más I+D de lo que piensan, de forma instintiva para adecuarse al mercado.

El representante de la albaceteña Pinturas Macy, explicó que su empresa cuenta con un potente laboratorio técnico capaz de diseñar y desarrollar nuevos productos para competir adecuadamente en el mercado y animó a las empresas a invertir en I+D.

Félix Llorente, asesor de la almagreña Torytrans, fabricante de transformadores con una dilatada trayectoria en I+D, señaló que todas las empresas están obligadas a innovar para sobrevivir para aumentar su valor y el de sus productos.

Los empresarios asistentes debatieron sobre las ventajas de la I+D+i y los prolijos trámites necesarios para solicitar las ayudas, que muchas veces actúan como frenos en muchas pequeñas empresas.



## 54 nuevos proyectos empresariales del CEEI hasta el mes de abril

### 118 empleos y 4,5 millones de inversión

El Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real ha estudiado 141 proyectos empresariales durante el primer cuatrimestre del año, según el informe de actividad presentado a su patronato. De estos 141 proyectos estudiados, un 38% más que el igual periodo del año anterior, 54 fueron puestos en marcha, con 22 empresas creadas y 32 proyectos de ampliación o diversificación, generándose 118 nuevos empleos y una inversión inducida de 4,5 millones de euros (570 millones de pesetas). Los patronos del CEEI de Ciudad Real: Cámara de Comercio, Junta de Comunidades, Caja Castilla-La Mancha, Uni-

versidad y Diputación, fueron informados por su presidente, Juan Antonio León, de la situación del Parque Empresarial del Polígono de Larache, propiedad de la Cámara de Comercio y que gestiona el CEEI desde su apertura, que se encuentra al 100% de ocupación, con 19 empresas instaladas en él. Juan Antonio León hizo referencia al proyectado nuevo parque empresarial, que la Cámara de Comercio espera empezar a construir este año en la amplia parcela, de 12.500 metros, que el ayuntamiento cedió a la Cámara en el Polígono Industrial Avanzado de Ciudad Real.

### Felicitaciones al nuevo gobierno regional y a José Bono

El patronato del CEEI acordó felicitar al nuevo presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, así como a sus consejeros y especialmente al ciudadrealeño José Manuel Díaz Salazar, nuevo consejero de Industria y Tecnología, a los que han deseado éxitos en sus nuevos cometidos. Igualmente, el patronato del CEEI ha acordado felicitar a José Bono, que tanto ha apoyado al CEEI de Ciudad Real, por su nombramiento como ministro de Defensa.